

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

31

Wien. am 8. Februar 1937.

Internationaler Wohnungskongress in Paris.

Der internationale Verband für Wohnungswesen mit dem Sitze in Frankfurt am Main und der internationale Verband für Wohnungswesen und Städtebau mit dem Sitz in London werden vom 5. bis 13. Juli d.J. bei der Pariser Weltausstellung einen internationalen Wohnungs- und Städtebaukongress veranstalten. Gleichzeitig werden der internationale Städtebund mit dem Sitz in Brüssel sowie das internationale Institut für administrative Wissenschaften (Sitz Brüssel) ihre Jahresversammlungen abhalten. Die Themen des Kongresses sind unter anderem die Frage der Miete und der Finanzierung der ^{Wohnung der} minderbemittelten Klassen (Bericht des Frankfurter Verbandes), Regional- und Nationalplanung (Bericht des Londoner Verbandes), sowie Hoch- oder Flachbau (gemeinsamer Bericht beider Verbände). Der internationale Städtebund wird über die Milchversorgung der Städte und die Verhütung der Rauchentwicklung in den Städten beraten, während das internationale Institut für administrative Wissenschaften über internationale Arbeitsmethoden berichten wird.

Freie Aerztestellen.

Im Versorgungsheim der Stadt Wien in Lainz ist die Stelle zweier ordinierender Aerzte zu besetzen. Voraussetzungen der Anstellung sind die österreichische Bundesbürgerschaft, ein Alter unter 40 Jahren, das Doktorat der gesamten Heilkunde und eine mindestens zweijährige Praxis als Spitalsarzt nach Erlangung des Doktorgrades. Die Dienstverpflichtung beträgt 40 Stunden in der Woche, die Ausübung der ärztlichen Privatpraxis ist gestattet. Nach dreijähriger zufriedenstellender Dienstleistung wird die Anstellung definitiv. Gesuche um diese Stelle sind mit der Geschäftszahl M.D.P. 359/37 zu versehen, mit den Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen zu belegen und bis 28. d.M. bei der Personalgruppe der Magistratsdirektion in Wien Neues Rathaus einzubringen.
